

GUENANGE

La chapelle Saint-Benoît a accueilli ses premiers fidèles

- VU 36 FOIS
- LE 24/06/2018 A 05:00



Photo HD les chants rock de l'abbé Sowa Jurek ont été très applaudis Photo RL

« Pourquoi restaurer une chapelle alors qu'il y a de moins en moins de pratiquants ? », a déclaré Monseigneur Jean-Christophe Lagleize, évêque de Metz dans son homélie lors de la cérémonie d'inauguration de la nouvelle chapelle Saint-Benoît pleine à craquer, « et bien c'est parce que l'on tient tous à ces bâtiments, nos églises qui sont le symbole de nos villes et villages. Église veut dire assembler, se réunir. Elles sont un lieu de réunion qui marque tous les grands événements de notre vie de la naissance à la mort. C'est aussi le lieu de mémoire pour nous rappeler ceux qui nous ont quittés ». Il a également insisté sur ses vœux militant des églises ouvertes « car qui ne s'est heurté à une porte close alors que l'on avait un urgent besoin de se ressourcer, de se soulager d'une peine ».

Cérémonie donc pleine de majesté et de ferveur, rehaussée des chants rock de l'abbé Sowa Jurek à la guitare, relayés en chœur par la foule des fidèles. À l'issue de la messe inaugurale, les participants ont échangé durant un long moment avec l'évêque dans la convivialité.